
Acta de la reunión de socias y socios del Club Esportiu d’Arts Marcials El Papiol el 2 de 
julio de 2020 a las 20:00 en el Pabellón polideportivo de El Papiol, en Carrer Pau Casals 
S/N. 
 
Orden del día: 
 
-Historia del Club: Paso por el CEM, creación del Club y situación actual. 

- Estado económico del Club: Subvenciones, becas y ayudas. 

-Problemas de espacio y uso compartido. 

-Actividades relacionadas que no se han podido realizar. 

-Falta de interés y colaboración para participar en casales de verano. 

-El efecto del COVID-19 en el Club y los problemas del inicio de actividades. 

- Actividad propuesta en colaboración con el grupo de 8 a 12 años para ayudar a los que no 
pueden asistir a repasar para los exámenes. 

- Turno de preguntas. 

- Sugerencias sobre medidas a tomar para solucionar los problemas del Club. 

 
Temas tratados: 

- Repaso de la evolución del Judo en Papiol, inicio en 2011 en el CEM, diferentes problemas de 
gestión, seguridad y promoción de la actividad. Creación del Club en 2017 y situación actual. 

 
- Diferentes problemas y reticencias por parte de otras entidades para la creación del club y el 
uso del pabellón. 
 
- Informar del mal uso de nuestro material por parte de personas ajenas al club, diferentes 
incidencias durante las clases y problemas de horarios. 

- Solicitud denegada para el uso compartido de las oficinas, problemas de espacio, seguridad 
de nuestro material, etc. 
 
- Actividades programadas que no se han podido realizar por falta de medios, permisos, 
colaboraciones y/o ayudas. 

- Falta de becas, subvenciones y ayudas que han generado problemas económicos al Club,  
inversiones en material a fondo perdido, anticipo de alumnos becados, suspensión de pagos, 
etc. 

- Falta de interés por parte de otras entidades para realizar casales de verano o incluir 
actividades de Judo entre las actividades de los casales de verano organizados por el CEM. 

- Solicitud de ayuda por parte del monitor para que durante julio, antes de empezar las clases 
(entre las 16:30 y las 17:00) vengan alumnas y alumnos de entre 8 y 12 años para crear 
videotutoriales con ejercicios de teoría y práctica para que los que no han podido asistir puedan 
estudiar y repasar. 
 
- Solicitud de ayuda por parte de los responsables del Club para solucionar los problemas 
antes mencionados. 
 
Acuerdos: 
 
- De entre todas las ideas que los diferentes socios y socias mencionan, nos ponemos de 
acuerdo en las siguientes medidas: 
 
Hacer instancias a nivel individual al ayuntamiento solicitando una reunión de socias y socios 



del club con el regidor de deporte, con la intención de buscar maneras de solucionar los 
diferentes problemas que arrastra el club.  

Recoger los diferentes problemas del Club expuestos en la reunión en un documento y hacer 
una recogida de firmas de socias y socios del Club para mostrar su apoyo en la petición de 
ayuda y/o soluciones al regidor de deporte. 

Contactar con responsables de otras entidades que tengan problemas similares para colaborar 
y/o ayudarnos a solucionarlos. 

Informar mediante publicidad y/o redes sociales de los problemas del Club. 

En caso de no poder reunirnos con el regidor de deporte para discutir maneras de solucionar 
los problemas antes mencionados, acudir al próximo pleno municipal para intervenir durante el 
turno de “ruegos y preguntas”. 

 
Fin de la reunión a las 21:20 de la noche, 
 
Agradecemos a las socias y socios su asistencia, colaboración y apoyo. 

 


